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双葉町津波被災地域復興小委員会委員 

「双葉町津波被災地域復旧・復興事業計画 中間報告（素案）について」 

委員からのご意見 

（原文の通り） 

委員氏名 内容 

齊藤 六郎 

 

立派に出来あがっております。復興推進係の皆さんご苦労様

です。 

１．中間報告ですので今後考えられる余地はあると思いますが 

「千年に一度の大津波」「世界的な原子力の事故」の被害

に遭遇した町として後世に残る「記念碑」ちっぽけなもので

はなく巨大なものを建立されてはいかがでしょうか。場所は

「復興祈念公園」が良いのではないでしょうか。 

荒木 茂 復興計画作成に当っては大変御苦労されたと思います。又良

く作っていただき感謝しています。 

後は熱意を持っていかに関係先に迅速にアピール伝える事

が出来るかです。実現にむかって互いにがんばりましょう。 

また１点お願いしたいのは、被災地ありし日の住居の位置に

世帯主の名を入れた掲示物を作ってほしいです。（後世に遺し

たい） 

御苦労さまです。 

増田 聡 ・p.4 b.津波再現シミュレーション結果 

 土木学会等が行っている実測データがありましたら、シミュ

レーションと比較しておくと良いと思います。 

・p.6 T.P.+7.2m（従前寄り 1m 嵩上げ）→T.P.+7.2m（従前

より 1m 嵩上げ） 

・p.7 津波浸水深のポイント 

 国交省の直轄調査結果等の図表を引用してはいかがでしょ

うか？ また、後段には「津波浸水高」も有り、定義を注記し

た方が良いと思います。 

・p.8 表 「地区」 

 p.6 の地図だけでは場所が特定しづらいので、大縮尺の地図

に地名を記載してはいかがでしょうか？ 

・p.15 復興産業拠点：民間実業に対して（太陽光発電や植物

工場も同様） 

個人的に経産省・地震津波立地補助金の審査を行った経験が

ありますが、そこでの申請書類にみる投資（企業進出）計画で

は、他県に比して福島県での熟度評価が余り高くありませんで

した（その結果、採択率が低かった）。是非とも、会計士･中小

企業診断士などの専門家を含めた企業誘致や申請支援を行う

とともに、その後も、経営コンサルテーションなどができる支

援体制を整備する必要がありそうです。 

・p.16 土地利用計画案の合意形成 

 既に、地権者の把握や地籍調査は完了しているのでしょう

か。 



 


